
CONSEIL MUNICIPAL du 20 Janvier 2016 (19h) 

 

6 Absents :  4 absents ayant donné procuration  (Fourquet, Cadamuro, Simion, Huilliet) + 2 absents 

non excusés (JLarroux et BTagneres)  

René BEGUE est nommé secrétaire de séance 

BVAM :  M.Zanetti - PPoutrel 

� Approbation du compte rendu  du 10 Décembre 2015 : Unanimité sans remarques 

Nota : La tenue du Conseil municipal ce jour est lié aux dates limites à respecter pour les 

délibérations concernant le point 1 (Intercommunalité) 

 

1- Intercommunalité  

2-  

A – Autorisation donnée à la CCSG d’adhérer au Syndicat Mixte ouvert portant le Schéma 

Départemental d’Aménagement Numérique. (SDAN) 

 

 

 

 



 
 

 

 

VOTE : Adopté à l’Unanimité 

 

 



 

 

 



 

 



 

 

 

Il est proposé au Conseil Municipal : 



 

 

VOTE : Adopté à l’unanimité. 

 

 

 



 

 

CFeuillade demande s’il s’agit de la même opération que votée au dernier conseil, il est 

répondu que NON, chaque délibération concerne une opération différente. 

VOTE : 1 Contre (S.Gabez) 1 Abstention (CFeuillade) – Adopté à la Majorité 

 

 

 



 

VOTE : Adopté à l’Unanimité 

 

Questions diverses : Point sur l’Urbanisme sera traité en dernier 

MTreccani a demandé le montant des engagements financiers en cours, et l’état de la trésorerie, 

en précisant les factures restant à payer au 31/12/2015 

1/ Engagements financiers en cours : 8 dossiers allant jusqu’en 2051 environ, et couvrant les 

opérations de Cité Jardin, Promologis, Mourlanes, ColomiersHabitat et SA Chalets. 

PPetro souhaite qu’on réduise les durées des engagements en utilisant d’autres solutions déjà 

évoquées en Conseil.  

CFeuillade demande quel est le nombre de logements sociaux sur l’ensemble de ces 8 dossiers ? 

Réponse au prochain Conseil. 

PPetro demande quelle est la situation de la commune au regard des obligations à respecter de 

25% ? GMartin annonce un pourcentage de l’ordre de 10% 

CFeuillade demande quelle est la définition d’un logement social ? peut-on intégrer les logements 

privés ? (type Moreno ..).  

PO répond que pour pouvoir les intégrer il faudrait que les particuliers s’engagent en signant une 

convention, et la mairie ne peut pas les y obliger. Tout logement bénéficiant d’un APL n’est-il pas 

considéré comme social ? 

 

2/ Situation financière de la commune bien assainie au 31/12/2015 par rapport à ce qu’elle était 

au 31/12/2014 – la clôture fait apparaitre un résultat du budget de fonctionnement positif (+10000 

E) à comparer au résultat négatif de -300000 E à fin 2014. 

La trésorerie est équilibrée, à noter cependant 70000
E
 de travaux budgétés non réalisés et la vente 

d’un terrain en cours.  



On a 37000 E de factures de fonctionnement contre 84000 en 2014, et 18000 E de recettes restant  

à encaisser. 

 

Point sur l’Ubanisme concernant l’affaire Denjean qui est en cours, pour l’instant rien n’a été fait 

du coté exploitation. 

 

Concernant l’affaire des cochons avec la famille Marty, un rdv est posé le 27 Janvier à la Préfecture, 

avec les personnes concernées (famille Marty + Maire + Préfet + 1 représentant de l’Association 

DECAVI) 

 

Mme le Maire souhaite la bienvenue à D.Benac qui est revenue au CM après une période 

d’absence 

Fin de la séance à 20h. 

 

 


